

Escuela Elemental Glenallan

“Enfocada en excellencia para cada Gator”



Gator Gazette

Noviembre 2014



Queridas familias de Glenallan,

Follow Glenallan on Twitter at Glenallanes

El mes de noviembre termina con acción de Gracias. Feliz día de gracias a ustedes y sus familias. Acción de Gracias marca la ocasión de dos personas muy diferentes que se unen para sentarse en una mesa y festejar juntos. Glenallan se compone de muchos tipos diferentes de personas, y nuestra mayor fortaleza radica en nuestra diversidad. Su hijo no sólo recibe una gran educación pero tiene la afortunada experiencia de aprender y crecer junto a tantos niños diferentes. Durante el mes de noviembre, continuaremos exponiendo a los estudiantes a las oportunidades de aprendizaje extraordinario.

- **Todos los estudiantes Glenallan (Kindergarten – grado 5) participarán en una "hora de codificación" durante la segunda semana de diciembre en la Academia Ciencia y en sus aulas. Lea más información sobre el "7 consejos para traer STEM y aprender en el hogar" al final de este.**
- **Felicidades a Brian Miranda, Anthony Gourdain y Maddie Gottshall que estarán compitiendo en la "Última frontera" competencia STEM en Wootton High School.**
- **Acompáñenos viernes 14 de noviembre para la "Noche de película familiar" de 6:30 a 20:30 en el All Purpose Room.**
- **Únase a nosotros el martes 2 de diciembre a 18:30 por noche de lectura familiar.**
- **Felicitaciones a nuestros estudiantes de grado 5 ° por hacer un trabajo excepcional durante visita a la Universidad de Georgetown.**

Una de mis citas favoritas para reflexionar sobre esta temporada es por el Presidente Roosevelt, "Recordemos, así como mucho se nos ha dado, mucho se espera de nosotros, y que cierto homenaje viene del corazón, así como de los labios y se demuestra en los hechos". mostremos nuestro agradecimiento el uno por el otro a través de nuestras acciones y como comunidad nos tratamos el uno al otro.

Este año, estoy muy agradecido de ser parte de un dedicado y trabajador personal. El personal Glenallan está comprometido a proveer un ambiente donde todos los niños y las familias son valoradas y donde prospera la instrucción dinámica y diversidad en oportunidades de aprendizaje. Estoy muy agradecido de ser parte de una comunidad compuesta por diferentes culturas que ha adoptado todas la gran responsabilidad de formar las mentes y que influyen en el carácter de los hijos de Glenallan. Feliz día de Gracias!-Mr.Moran

¿Qué son las evaluaciones del mapa?

El mes pasado, su hijo ha sido evaluado en las evaluaciones del mapa. MAPA (medidas de progreso académico) es una evaluación administrada en computadora. Es una evaluación adaptativa con artículos seleccionados de la respuesta que se da a los estudiantes en el otoño y la primavera. La dificultad de la prueba se ajustará al rendimiento de los estudiantes. Si contestan correctamente a una pregunta, las preguntas será más difíciles y si las preguntas son contestadas incorrectamente, las preguntas será más fáciles. La prueba mapa proporciona información sobre los logros de los estudiantes y crecimiento académico en matemáticas en el tiempo. Las pruebas están diseñadas para saber exactamente dónde está realizando cada estudiante e identificar las habilidades específicas para ayudar a los estudiantes a crecer.

- MAPA-P es la valoración dada en los grados primarios (K-2 grado) medición desempeño matemático.
- MAPA-M es la evaluación en los grados intermedios (grados 3 – 5) medición de desempeño matemático.
- MAPA-r es la evaluación en los grados intermedios (grados 3 – 5) medición de comprensión de lectura.

Estamos enfocados en cada estudiante haciendo un crecimiento significativo desde el otoño a la primavera.



Los estudiantes de grado 5 en la escalinata del Healy Pasillo en la Universidad de Georgetown.

Los estudiantes pasaron la jornada con el entrenador de fútbol, clases y dormitorios de gira y entablar conversaciones con los estudiantes universitarios sobre su experiencia.

Escuela Elemental Glenallan

“Enfocada en excellencia para cada Gator”

Gator Gazette

Noviembre 2014

Noticias de Kindergarden – Mrs. Frank, Mrs. Diallo, Ms. Ali, Mrs. Carbone, Ms. Miller, Mrs. Beckett and Mrs. Wiz

No podemos creer termine el primer trimestre del jardín de la infancia. El Kinder ha sido preguntando y contestando preguntas sobre los libros de no ficción. También han aprendido 11 palabras de pared : a, I, like, to ,see, we, me, will, go, and, the. Por favor, practicar la lectura y escribir estas palabras en su casa. También hemos empezado a escribir oraciones simples. Los niños están utilizando las palabra pared palabras, espacios y estirando los sonidos para escribir. En la ciencia hemos aprendido sobre el ciclo del agua, el viento y nubes. En estudios sociales sólo hemos comenzado aprendiendo sobre modelos, globos y accidentes geográficos. En matemáticas estamos trabajando en comparar la longitud de objetos usando las palabras más largas y más cortas. El Kinder también ha estado trabajando en el conteo y la identificación de números del 1 al 20.

Muchas gracias a los padres que se ofrecieron a nuestra excursión a la granja. Los niños realmente disfrutaron de la granja. Vigile para nuestro próximo pase a la etapa de imaginación el 18 de diciembre. Cuando el clima es más frío, por favor asegúrese de que su niño usa un abrigo, guantes y un sombrero. Por favor escriba el nombre de su hijo en la ropa como sea posible.

El apoyo de nuestros maestros de Kinder gators.kindergarten disfrutaron de reunirnos con usted durante las conferencias para compartir lo que su hijo ha estado aprendiendo. Gracias por todo su apoyo.

Noticias de Primer Grado – Mrs. Correa, Ms. Rodriguez, Mrs. Ralph, Mr. Cord, and Mrs. Lozzi

A finales de octubre, 1er grado disfrutaron de una excursión camina a Brookside jardines donde recogieron hojas y semillas, partes de las plantas estudiadas y trajo a casa una planta en maceta. Gracias a todos los padres voluntarios que el acompañante. No podíamos hacerlo sin ti! También recibimos a un nuevo miembro del equipo, señorita Gloria Hwang como un adicional 1 maestro de grado. Los estudiantes hicieron una transición suave a su nueva aula. Gracias padres por su flexibilidad. Nuestro objetivo es siempre lo mejor para los estudiantes. El 1 de noviembre alumnos escribirán una obra narrativa en donde viven, trabajan o jugar con conocimiento de fondo y contestando preguntas acerca de quién, qué, dónde, cuando, cómo y por qué. Son fortalecer sus capacidades en mayúsculas y ortografía palabra pared palabras correctamente. En la lectura leerán un Jr. Gran cuento de libros así como un Jr. Gran poema de libros donde se dedican en discusiones ricas preguntando y contestando preguntas para una comprensión más profunda. Por favor asegúrese de que los libros utilizados en lectura guiada que son enviados a casa para la lectura nocturna son devueltos diariamente a la escuela en su bolsa para que puedan seguir instrucciones.

En matemáticas, los estudiantes continúan aprendiendo el valor posicional y aprender a componer números de 2 dígitos en múltiples formas. Desarrollarán fluidez en 1- y 2 dígitos sumas y restas, así como continuar trabajando en estrategias de problema de palabra. Por favor anime a su niño a usar estrategias aprendidas en la escuela en su tarea y en cualquier práctica adicional de matemáticas en casa. En la ciencia, los estudiantes aprender acerca de los objetos vivos y no vivos, así como cambios en los movimientos de los objetos. Los estudiantes aprender y explorar los imanes al final del trimestre. En estudios sociales los estudiantes estarán compartiendo costumbres y tradiciones de su familia. Por favor, asegúrese de que compartes tus costumbres y tradiciones con su hijo. Vamos también aprender sobre artefactos culturales así que por favor comparta con su hijo cualquier artefactos de la cultura y la importancia de ellos. La primera semana de diciembre vamos a tener un almuerzo cultural donde todas las familias será capaces de compartir su comida! Esperamos ver a muchos de ustedes ahí! Le enviaremos más información sobre nuestro brunch cultural muy pronto. Gracias por su continuo apoyo en casa!

Noticias de Segundo grado – Mrs. Navas, Mrs. Treichler, Mrs. Grotewold, Ms. Shider, Mrs. Genua, Ms. Komara

Gracias a padres por todo su apoyo durante el primer periodo marcado! Nuestros alumnos de segundo grado han hecho grandes progresos en todos los ámbitos. Recuerda que hay revista tareas y deberes cada noche. También, los estudiantes deben leer durante 20 minutos cada día. ¿Estás leyendo a su hijo? La investigación muestra que escuchar lectura es beneficiosa para los niños, incluso en segundo grado. Tenemos muchas excursiones próximos. Por favor asegúrese de devolver los formularios de permiso de viaje y dinero en cada fecha de vencimiento. Utilizamos esta información para planificar transporte, refrigerios y agrupación.

Gracias a quienes han podido acompañar en nuestro viaje s Brookside Gardens y el centro de Smith. Esperamos verte pronto en la cena de segundo grado familia Potluck el 18 de noviembre a 18:00. Comunique a maestro de su niño si usted planea asistir! Póngase en contacto con nosotros con cualquier pregunta!

Una escuela, una comunidad, una meta... el éxito de cada Glenallan Gator

Escuela Elemental Glenallan

“Enfocada en excellencia para cada Gator”

Gator Gazette

Noviembre 2014



Noticias de cuarto Grado – Mrs. Mayer, Mr. Sabia, Mrs. Hubbard, Mrs. Walsh

Es sorprendente cómo rápidamente el cuarto uno voló por! Después de su conferencia de padres y maestros por favor revisar calificaciones de su hijo con él/ella. Esto sería un buen momento para conversar sobre el establecimiento de metas académicas para el segundo trimestre. Lectura— En las próximas semanas estarán estudiando teatro y poesía. Identificaremos las características de cada uno y comparar las similitudes y diferencias. **Favor de monitorear su hijo leyendo en casa. Deben leer por lo menos 25 minutos cada noche y grabando lo que leen en su registro de lectura (por el viernes). Los estudiantes deben también completar asignaciones de manera su palabra cada noche.**

Math — Los estudiantes aprender diferentes estrategias para multiplicar hasta una de cuatro dígitos por un número de un dígito. También aprenderán del área y las fórmulas de perímetro y cómo aplicarlas en una variedad de problemas. Beneficiaría a los niños a trabajar hacia el dominio de sus hechos de multiplicación y división.

Escritura — Los estudiantes serán adentrarse en varios estilos de poesía y crear sus propias piezas.

Ciencia — Continuaremos a conocer cosas vivos y no vivos, categorización en la naturaleza y los ecosistemas.

Eventos especiales y recordatorios:

- Busque un permiso en la carpeta de su hijo acerca de nuestra próxima excursión al centro de Smith el 18 de diciembre o XIX.

Con el tiempo cambia diariamente, por favor asegúrese de que su hijo viene a la escuela vestida apropiadamente para el recreo.

Noticias de Quinto Grado – Ms. Gottshall, Ms. DeFrehn, Mrs. Billings

5 ° grado tuvo un mes emocionante en octubre. Estábamos Hoyas por un día en la Universidad de Georgetown. Los estudiantes pudieron escuchar palabras de un jugador de fútbol Georgetown inspiradoras. También asistimos a un concierto de jazz en el Strathmore Music Hall. Nos sentimos muy orgullosos del comportamiento de nuestros alumnos de quinto grado y así representan Glenallan. El 7 de noviembre, va a visitar Mount Vernon, la casa del ex Presidente George Washington. Los estudiantes serán capaces de ver la historia que hemos estado estudiando en estudios sociales, realmente cobran vida. Los 5 ° grado tomaron recientemente la evaluación de lectura mapa-R y la evaluación de matemáticas mapa-M. Por favor, pídale a su niño sobre sus calificaciones y celebrar su éxito.

Los 5 ° grado están súper emocionados acerca de la tecnología en nuestras aulas. Los libros de cromo permiten a los estudiantes a participar activamente en el proceso de aprendizaje. Hemos estado utilizando los libros de cromo a importantes líderes de investigación durante la guerra revolucionaria, practicando habilidades matemáticas y mejorar nuestras habilidades el mecanografiar. Estamos muy contentos de continuar implementando los libros de cromo en nuestra rutina diaria. Estamos disfrutamos de una reunión con padres para discutir nuestros éxitos grado quinto durante las conferencias de padres!

"Todo el mundo en este país debe aprender a programar una computadora... porque te enseña cómo pensar."-Steve Jobs

Durante la semana del 9 de diciembre – 15 de diciembre de 2013 todos los estudiantes en grados del kindergarten al grado 5 estará haciendo una hora de codificación. Esto es parte de Computer Science Education Week, que es una celebración orientada a fomentar el interés en la informática y a demostrar que cualquiera puede aprender los conceptos básicos. Creemos que esta es una maravillosa oportunidad para exponer a los estudiantes a la forma de tecnología funciona y cómo nos ayuda a creativamente resolver problemas. Como ya sabes, hoy en día, estamos rodeados de tecnología. Muchos estudiantes tienen sus propias tabletas y teléfonos — y sin embargo, pocos están aprendiendo cómo funcionan realmente los equipos. Actividades científicas simples computadoras pueden ayudar a fomentar la creatividad y habilidades para resolver problemas. Por conseguir una sensación para el pensamiento computacional temprano, los estudiantes tendrán una base para el éxito en cualquier carrera futura.

Datos importantes acerca de la importancia de Computer Science Education

- Los estudiantes que aprenden introducción informática muestran mejoría en puntuación matemática.
- el 90% de las escuelas K-12 en los Estados Unidos no se enseña ciencias de la computación.
- En muchos países (incluyendo China, el Reino Unido y Australia), Ciencias de la computación están — o pronto lo será — requerido
- Todos los estudiantes pueden aprender lo básico, a partir de la escuela primaria, pero menos del 10% de los estudiantes (y sólo el 4% de las alumnas, 3% de los estudiantes de color) toman clases de ciencia de computación.

Escuela Elemental Glenallan

“Enfocada en excelencia para cada Gator”

Gator Gazette

Noviembre 2014

Explorando “M” en STEM!

Gracias a las 150 familias Glenallan que salió a la noche familiar de matemáticas martes, 07 de octubre de 2014. Las familias tenían un gran tiempo explorando la "M" en tallo durante su participación en las actividades que llevó a cabo habilidades para resolver problemas de nuestro Gator primera categoría. Nuestras familias con estudiantes en Kindergarten hasta segundo grado, tuvo la oportunidad de experimentar la codificación con el Sr. Yongpradit, mientras que nuestras familias con estudiantes en los grados 3-5, aplicación estrategias para resolver problemas durante la reproducción de "Líneas de energía". Todas las familias tenían la oportunidad de participar en el desafío del aeroplano de papel donde diseñó y construyó un avioncito de papel que llevaría las mayoría clips mientras vuela en el aire. También participaron en el índice de tarjeta Torre desafío donde construyeron una torre que puede ser por lo menos dos pies de altura y puede sostener el peso de un lápiz usando sólo 100 fichas. ¡ Muchas gracias otra vez a todos los profesores, las familias y el resto de la comunidad Glenallan que hizo una noche tan exitosa!



Noticias desde el centro de medios Glenallan Este período marcado los estudiantes se han vuelto a la rutina de revisar libros de lectura independiente y para las tareas del aula. Los estudiantes pueden intercambiar libros cuando su clase llega a los medios de comunicación para un especial y también todos los días entre las 8:30-9:00. Es genial ver a los emocionados de seleccionar sus propios libros y la lectura. Los niños han sido que el laboratorio de computación y aprendiendo a registrar su nombre de usuario y contraseña! Los estudiantes más jóvenes han estado utilizando dos programas en la escuela que también pueden usar en casa. Pídeles que mostrarte las bases de datos PebbleGo <http://www.pebblego.com> (Username is glenallan, password is school) y aprender a leer en Starfall <http://www.starfall.com> (sin nombre de usuario y contraseña necesitado). Tercer y quinto grado han recibido sus chromebooks y están entusiasmados con el aprendizaje con esta nueva tecnología.

Cuando usted y su niño están leyendo juntos, ¿qué estrategias ¿has notado que él o ella está utilizando? ¿Extendiendo sus palabras, omitiendo palabras y volver y preguntarse si lo que leen tiene sentido? Abajo hay una lista de las estrategias que utiliza su hijo en la escuela. Por favor anime a su niño a usar estas estrategias durante la lectura con ellos!

What can you do when you get stuck on a word?

Look at the picture 	Get your mouth ready 	Stretch it out m – a – p  map	Chunk the word! (ch-ew-ing) 	Flip the Vowel 	Skip and come back 	Reread 	Think what makes sense 
--	--	--	--	--	---	--	--

Una escuela, una comunidad, una meta... el éxito de cada Glenallan Gator

George B. Thomas Escuela Sabatina

George B. Thomas Clases los sábados de 8:30-11:00 en la escuela secundaria Kennedy lo siguiente es necesario registrarse:

* Una inscripción de \$30 para las granjas / \$50 para no FARMS. Un plan de pago está disponible y puede ser completado en la inscripción. Se aceptan efectivo, cheques o giros postales (pagaderos a GBTLA o The George B. Thomas, Sr. Learning Academy).

POR FAVOR PADRES RECUERDEN:

1. **Inscríbese para el PTA - \$10 por familia – aplicación está en la web o por correo electrónico Glenallapta@gmail.com**
2. **Voluntario en la escuela, en el almuerzo, en el centro de medios de comunicación, para un evento, en el aula**

Recibir información de emergencia de MCPS Los padres MCPS pueden recibir información de emergencia del sistema escolar en una variedad de maneras, incluyendo QuickNotes MCPS, alerta MCPS, Twitter, el sitio web de MCPS, MCPS TV y una línea de información telefónica grabada. Por favor visite

www.montgomeryschoolsmd.org/emergency para obtener más información sobre cómo mantener en contacto con las escuelas públicas del Condado de Montgomery y manténgase informado en tiempos de emergencias.

MyLunchMoney.com

myLunchMoney.com es un servicio que permite a los padres hacer pagos anticipados a cuenta de cafetería de su hijo con una tarjeta de crédito/débito usando el Internet. Una vez establecida la cuenta, usted puede consultar saldos, ver estudiante compras, establecer pagos recurrentes y recibir notificaciones de correo electrónico bajo equilibrio. Pagos anticipados generalmente estará disponibles en la escuela al día siguiente. Vete www.myLunchMoney.com inscribese “**Enroll Now.**” Mas informacion, click **Frequently Asked Questions** ([English](#) or [Spanish](#)).



Fechas importantes para los cocodrilos en noviembre

November 18	Cena de 2 ° grado	6:00 p.m.
November 19	2do grado viaje a Strathmore	
November 21	Pancakes with the Principals	
November 21	SGA Discurso	10:00 a.m.
November 25	InView pruebas – grado 2	
November 26	Salida temprana 12:35.	
November 27	No Escuela– Thanksgiving	
November 28	No Escuela - Thanksgiving	



Caracter Cuenta

Glenallan es escuela de Character Counts. Nos centraremos en la educación del carácter además de educación/académicos. El desarrollo del carácter es un indicador importante del éxito en la escuela y la vida. Nos centraremos en un rasgo de carácter mensual y reconocer a un estudiante de cada clase que ha demostrado este rasgo constantemente en la escuela. Estos reconocimientos llevará a cabo durante las Asambleas de premios y tener "panqueques con los directores" durante ese mes.

El rasgo del carácter para el mes de Noviembre es la **Gratitud**. Personal estarán buscando estudiantes demostrando respeto en la escuela, en la comunidad y se enfoca a través de la instrucción.

Recordemos, así como mucho se nos ha dado, mucho se espera de nosotros, y que cierto homenaje viene del corazón, así como de los labios y se demuestra en los hechos". -Theodore Roosevelt